

Resolution

der BetriebsrätInnen-Konferenz der chemischen Industrie vom 30. April 2013

Die BetriebsrätInnen der österreichischen chemischen Industrie verstehen sich als Partner, wenn es um die Sicherung der Konkurrenzfähigkeit, den Erhalt von Arbeitsplätzen und der Standorte in Österreich durch den täglichen Einsatz ihrer ausgezeichneten Arbeitsleistung geht.

Kein Verständnis haben die BetriebsrätInnen für Angebote der Arbeitgeber, die nicht den permanent steigenden Leistungsanforderungen an die Beschäftigten entsprechen, welche die chemische Industrie auszeichneten und sie in die Spitze der österreichische Industriesektoren geführt haben!

Die BetriebsrätInnen-Konferenz fordert die Arbeitgeber im Sinne eines kontinuierlichen und ungestörten Geschäftsverlaufes auf, mit einem deutlich verbesserten Angebot an den Verhandlungstisch zurückzukehren.

Die Beschäftigten und BetriebsrätInnen der chemischen Industrie sind, entsprechend der Beschlüsse der Konferenz, andernfalls zu allen weiteren betrieblichen und überbetrieblichen Maßnahmen bereit, um die Forderungen der ArbeitnehmerInnen durchzusetzen.

Wien, am 30.04.2013